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+++ ADEMÁS

+++ Además

COSTA
Comenzó en toda la 
Provincia la vacunación 
contra el Covid -19 para los 
niños entre 3 y 11 años. 
Dialogamos con el 
secretario de salud Pública 
e Higiene municipal, doctor 
Pablo Costa.

PÁGINA 5

BIONDO
El candidato a concejal de 
Juntos, doctor Marcos Biondo 
explicó que el sector se está 
“ordenando” ya que las tres 
listas que se presentaron 
ahora deben “ensamblarse”. 
“Tenemos que ordenarnos 
antes de dar propuestas”.

PÁGINA 9

NADDAF
“La ubicación en las listas 
la dieron los propios 
votantes, y ha quedado 
claro. Hoy estamos cerca 
de lograr un resultado 
histórico, por eso tenemos 
que estar más juntos que 
nunca.

PÁGINA 8

 Investigan al primer candidato a concejal 
de Quilmes por lazos con un empresario 
acusado de robar caños de un gasoducto

LO VINCULAN A MATIAS Y JOSE ROSSI

Ignacio Chiodo es parte del estudio que defiende 
al empresario Matías Rossi, acusado de sustraer 
los tubos y guardarlos en un predio de Quil-
mes que habría tenido la autorización del ahora 
candidato a concejal mientras era funcionario 
municipal. Página 11

“Vamos a 
frenar los 
atropellos del 
kirchnerismo”
El candidato a concejal en Be-
razategui habló con la prensa 
y dijo: “el vecino ve a las 
medidas del gobierno como 
un manotazo de ahogado con 
fi nes electorales”. El espacio 
de JUNTOS en Berazategui 
se encuentra a tan sólo 10% 
de poder vencer al Frente 
de Todos en la ciudad en la 
que el mussismo gobierna 
hace más de tres décadas. 
Sobre este momento, Julian 
Amendolaggine se mostró en-
tusiasmado por el desempeño 
que puede repetir el espacio 
en la elecciones generales de 
noviembre. Página 8

JULIAN AMENDOLAGGINE

FEDERICO LÓPEZ, PRIMER CANDIDATO A CONCEJAL DE LA LISTA DE TODOS

Federico López, es el joven candidato 
que eligió el actual intendente para 
enfrentar éstas elecciones legislativas, 
nada fáciles, en momentos sumamen-
te complicados que vive el país. Pese 
a esto, a la altura de las circunstan-
cias, el actual secretario de Cultura 
y Educación, redobló la apuesta e 
hizo gala de su temperamento polí-
tico, que hasta el momento no había 
mostrado. “Estamos viviendo estas 
horas con mucho entusiasmo, con 
fuerza, con la intención de que Bera-
zategui siga creciendo. Soy parte de 
una generación que viene trabajando 
hace mucho tiempo en la gestión y 
me siento en el compromiso de seguir 
pensando un Berazategui cada vez 
mejor. Como digo siempre, nuestra 
campaña es la gestión”. Página 3

“Siempre se puede mejorar y trabajamos para eso”

FEDERICO LÓPEZ PARTICIPÓ DEL ACTO 

 Mussi y Augusto Costa entregaron un fondo 
especial a Cooperativas de Berazategui
Cuatro cooperativas de Berazategui 
fueron benefi ciarias del subsidio Im-
pulso Cooperativo. El acto de entrega 
de estos fondos fue encabezado por 
el ministro de Producción, Ciencia e 
Innovación Tecnológica de la provincia 
de Buenos Aires, Augusto Costa; y 
por el intendente Juan José Mussi, en 
compañía del secretario de Cultura y 
Educación, Federico López. Página 4
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A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

+++ Además

Visita al club La Prosperidad
n El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, acompañado 
por el secretario de Cultura y Educación, Federico López, visitó 
el Club Infantil La Prosperidad, donde se disputó una nueva fecha 
del Torneo Amistad correspondiente al Torneo de fútbol infantil 
Evita. Durante la visita, las autoridades entregaron pelotas y boti-
quines de primeros auxilios. Además, recorrieron los avances en la 
obra de construcción que se está realizando en el lugar.
También estuvieron la titular de la Secretaría Privada municipal, Ma-
ría Del Carmen Flores; y los secretarios de Salud Pública e Higiene, 
Pablo Costa; de Desarrollo Social y Comunitario, María Laura Laca-
va; y de Organizaciones No Gubernamentales, Marcelo Benedetti.
El presidente de la entidad, Luis Céspedes, manifestó: “Hace unos 
años empezamos con este proyecto y gracias al intendente Juan 
José Mussi pudimos concretar este sueño que es tener un club 
propio”. Y añadió: “A través del Municipio estamos construyendo 
los vestuarios, los baños, la parrilla y el buffet, obra que ya avanzó 
en un 70%. Tenemos más de 200 niños y niñas que vienen a La 
Prosperidad, así que esto signifi ca mucho para nosotros”.
En tanto, el coordinador del Torneo municipal Evita, Gabriel 
Lugones, explicó cómo está organizada la vuelta del campeonato: 
“Hicimos el Torneo Amistad, que consiste en dividir el distrito en 
zonas para que los equipos no se tengan que trasladar mucho, en-
tonces en cada zona hay 5 o 6 clubes cercanos. A su vez, desdobla-
mos en dos las jornadas para evitar la aglomeración de personas”.

EL INTENDENTE JUNTO AL SECRETARIO DE CULTURA

A través de esta iniciativa, el 
Estado Nacional distribui-
rá fondos para la construc-

ción de playones deportivos. Asis-
tió a la fi rma del convenio marco 
de cooperación, el secretario de 
Cultura y Educación municipal, 
Federico López.

 Además, estuvieron presentes 
la titular de la Secretaría Privada 
municipal, María Del Carmen Flo-
res; el secretario de Salud Pública 
e Higiene, Pablo Costa; y la secre-
taria de Desarrollo Social y Comu-
nitario, María Laura Lacava.

 Mediante el Programa social 
Mejor Barrio, el Ministerio de De-
sarrollo Social busca fomentar y 
apoyar el desarrollo económico y 
social en cada comunidad. El Es-
tado Nacional distribuirá fondos 
para la construcción de playones 
deportivos y en Berazategui se 
estima una construcción de 5 es-
pacios de este tipo. Asimismo, el 
ministro Juan Zabaleta trajo pelo-
tas para las actividades deportivas 
del Club Municipal Ducilo.

 Durante su discurso, Mussi 
expresó su gratitud “especialmen-
te con los funcionarios del Gobier-
no nacional que nos visitan, que 
eligieron Berazategui para el lan-
zamiento de un Programa nacio-
nal que tiene la fi nalidad trascen-
dente de llevar los deportes a los 
barrios”. Y aseguró: “Esto nos da 
más posibilidades para dejar atrás 
un momento muy duro. Tenemos 
muchísima fe, fuerza y esperan-

za… y necesitamos que renueven 
la confi anza. Nuestros deportistas 
no afl ojaron durante un año y me-
dio. Se vienen momentos mejores. 
Traslado mi agradecimiento al 
presidente Alberto Fernández”.

A su turno, Manzur declaró que 
“es una alegría muy grande estar 
en Berazategui y poner este grani-
to de arena para salir adelante. El 
Presidente de la Nación está muy 
interiorizado y entusiasmado con 
este programa de construcción de 
500 playones deportivos a lo largo 
y ancho de toda la Argentina, que 
empieza hoy aquí. Vemos a una Ar-
gentina de pie, de cara a un futuro 
mejor de la mano del deporte”.

 Por su parte, Juan Zabaleta afi r-
mó: “Es un gusto dar marcha a este 
programa. Trabajamos todos los 
días desde el Gobierno nacional y 
provincial para poner a la Argenti-
na de pie. Esta construcción de pla-
yones multideportivos es sinónimo 

de derechos e inclusión, así como 
de generación de empleo y creci-
miento del mercado interno. Agra-
dezco a los clubes deportivos por el 
gran trabajo de acompañamiento y 
compromiso durante la pandemia”.

Berazategui y el deporte
 Más de 18.500 personas par-

ticipan en disciplinas deportivas 
municipales, en tres predios de-
pendientes del Área de Deportes 
de la Secretaría de Desarrollo So-
cial y Comunitario. El Club Muni-
cipal Ducilo es uno de ellos. Dis-
pone de 10 hectáreas deportivas 
con 9 canchas de tenis, 2 de hockey 
sobre césped (arena y agua), 3 de 
fútbol (1 sintética), 2 de rugby; un 
gimnasio multideporte con vóley, 
gimnasia artística, circo, básquet, 
handball y fútbol; un Centro de 
Rehabilitación Deportiva (CRD) y 
una pileta.

FONDOS DEL ESTADO NACIONAL PARA LA CONSTRUCCIÓN DE PLAYONES DEPORTIVOS

Mussi y Manzur encabezaron el lanzamiento 
del programa nacional Mejor Barrio
 El intendente Juan José Mussi; junto al jefe de Gabinete de ministros de la Nación, Juan Manzur; 
los ministros nacionales de Desarrollo Social, Juan Zabaleta; del Interior, Eduardo “Wado” de Pe-
dro; de Economía, Martín Guzmán; de Turismo y Deportes, Matías Lammens; y de Desarrollo de 
la Comunidad de la provincia de Buenos Aires, Andrés Larroque, presentaron el Programa social 
Mejor Barrio en el Club Municipal Ducilo (calle 5 y 151).
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“Estamos viviendo estas ho-
ras con mucho entusiasmo, 
con fuerza, con la intención 

de que Berazategui siga crecien-
do. Soy parte de una generación 
que viene trabajando hace mucho 
tiempo en la gestión y me sien-
to en el compromiso de seguir 
pensando un Berazategui cada 
vez mejor. Como digo siempre, 
nuestra campaña es la gestión. 
Sabemos que tenemos cosas para 
corregir y está la intención de ha-
cerlo. Siempre lo remarco, y pon-
go el ejemplo del agua,  la gente 
busca lo que siempre tuvo, un 
suministro de calidad y esta bien 
que así sea, por eso hay una polí-
tica sostenida de seguir avanzan-
do para resolver ese tipo de pro-
blemas, se están haciendo nuevos 
pozos y muchos de ellos ya están 
terminados para poder mejorar el 
servicio” expresó López y apun-
tó: “sabemos que es un momento 
complejo económicamente pero 
estamos trabajando para seguir 
mejorando”.

En tanto sobre el resultado de 
las PASO indicó que “siempre se 
puede mejorar. Hay que escuchar 
al vecino y  mejorar las políticas 
publicas. No hay que negar lo que 
sucede pero seguir  trabajando 
para estar mejor... Creo que Bera-
zategui hizo una buena elección, 
sacamos más de 30 puntos del pri-
mer candidato de Juntos y  cree-
mos que podemos incluso mejo-
rarlo, estamos trabajando para eso. 
Pero, si, estamos contentos con el 
resultado” aclaró el candidato a 
concejal.

Luego, opinó sobre las reper-
cusiones que tuvieron los últimos 
guarismos en la nación en la pro-
vincia.  “Los intendentes tomaron 
la responsabilidad de administrar 
los territorios. han asumido ese 
rol, aunque a veces no se les reco-
noce ese merito. La importancia 
de su gestión radica en la forma de 
articular con los estamentos nacio-
nales y provinciales. Por eso los 
intendentes y funcionarios tene-
mos que escuchar y plantear nues-
tras posturas,  tenemos que ver que 
país queremos para el futuro y esa 
responsabilidad tiene que ser com-
partida con la comunidad”.

Dijo que no desestiman que 
pueda darse “un voto castigo” 
pero prometió “hacer el mayor 
esfuerzo para transmitir nuestra 
compromiso y el proyecto polí-
tico que tenemos para la ciudad, 
que se puede ver en Berazategui 
2050. Cada cual después hace lo 
que quiere en el cuarto oscuro, 

nosotros solo pedimos que nos 
acompañen en este proyecto que 
esta destinado a crecer”. 

Vuelta a las 
actividades 
presenciales

Federico recorre en forma in-
cansable distintos puntos de Bera-
zategui, más allá del compromiso 
político, no dejo de ocuparse a 
diario de todo lo referido a cultura. 
Hace pocos días participó, en Pla-
za Belgrano, del  Festival musical 
vinculado a las Infancias, donde 
se trabajó junto con el  área de re-
creación municipal, con espacios 
gastronómicos y donde estuvo “La 
banda de las corbatas”,  

Por otro lado, en el Día Na-
cional de la Zamba, compartió en 
Plaza Julia Copello de Tiscornia 
un homenaje a la profesora María 
Angélica Tarditti, más conocido 
como “Pili” que estuvo al frente de 
los talleres de folklore,  la Casa del 
Folklore y ha creó el Ballet “Cul-
tivando Tradicionaes”. “Ella puso 
una semilla que hoy sostienen So-
ledad y Ernesto Ponce. La gestión 
cultural que venimos sosteniendo 
permitió, en parte, crear los 16 
ballets que tiene Berazategui hoy. 

Fue un momento muy emotivo, 
tengamos en cuenta que miles de 
vecinos  han transitado los talleres, 
son pequeños mimos y reconoci-
mientos a gente que trabajo mucho 
por nuestra cultura”. 

En teatro se montó la obra “La 
Loli y Pocha”, en el Complejo 
Municipal El Patio, una compañía 
de ex alumnos.  También estuvo 
“Bera suena” con bandas de rock 
locales. Ambas presentaciones pu-
dieron realizarse con un aforo del  
70 por ciento. 

El ultimo fi n de semana se pro-
dujo la reapertura del Museo Bus-
tillo con “Encuentro en el recinto”, 
una serie de entrevistas a distintos 
actores sociales, en la sede ubica-
da en  43 entre 156 y 157, Pláta-
nos, que también ofrece visitas 
guiadas. 

En paralelo se realizó un Fes-
tival en Villa España, el pasado 9 

de octubre, iniciativa  que nació de 
los vecinos, que acompañaron los 
comerciantes y el municipio.  

“En las ultimas semanas abrió 
el Centro Cultural de las Juventu-
des, en el  gimnasio chico, anexo 
al Centro de Actividades Rober-
to De Vicenzo, un sitio pensando 
para los jóvenes,  un espacio de 
encuentro, donde se puedan cons-
truir proyectos” contó López y 
destacó también el relanzamiento 
de Buena Yunta. “Se va a conso-
lidar como un centro integral de 
danza. Creció mucho, porque aho-
ra tenemos un espacio anexo, con 
tres aulas nuevas. Habrá lugar para 
los talleres educativos  y el bar de 
cantores. Todo lo que se hacía en 
la Casa del Folklore se hará allí. 
Intervenimos todo el frente, y se 
agregó un espacio contiguo. Vol-
vemos con Noches Pitucas, con 
milongas...” 

El próximo  16 abre fi nalmen-
te el Complejo la Humanitaria. 
“Volverán  a tener vida los dos 
escenarios. Este espacio será un 
Complejo Cultural y un Centro 
cívico-comunitario. Se va a des-
doblar el lugar, habrá un sector 
para hacer licencias de conducir y 
se trasladará el registro civil tam-
bién a La Humanitaria. Nuestro 
intendente quiso pensar en estos 
espacios que se consolidan con 
mas servicios. Lo mismo se esta 
haciendo en Gutiérrez y en El 
Pato. Lo que queremos es conso-
lidar cerca de los hogares el mayor 
volumen de servicios. Aquí en La 
Humanitaria se hicieron los sani-
tarios, el  museo, aulas nuevas,  se 
hizo el frente nuevo. Queremos 
que la comunidad lo habite, que 
vaya a tomar mate, que sea un 
lugar de uso continuo” defi nió el 
funcionario.  

FEDERICO LÓPEZ, PRIMER CANDIDATO A CONCEJAL DE LA LISTA DE TODOS

Federico López, es el joven candidato que eligió el actual 
intendente para enfrentar éstas elecciones legislativas, 
nada fáciles, en momentos sumamente complicados que 
vive el país. Pese a esto, a la altura de las circunstancias, 
el actual secretario de Cultura y Educación, redobló la 
apuesta e hizo gala de su temperamento político, que 
hasta el momento no había mostrado. 

“Siempre se puede mejorar y trabajamos para eso”



Berazategui - Año XXV - Nº 508DECISION / Página 4 BERAZATEGUI

+++ Además

Fondo especial para la reactivación 
cultural y turística para instituciones
n Diferentes espacios y 
establecimientos turísticos y 
culturales de Berazategui fue-
ron benefi ciarios de un subsi-
dio del Fondo Especial Mu-
nicipal para la Reactivación 
Cultural y Turística, impulsa-
do por el Gobierno bonaeren-
se, que tiene como objetivo 
respaldar a las entidades con 
recursos para la compra de insumos y materiales, el mantenimien-
to y la adaptación a los nuevos protocolos sanitarios. De la entrega 
fueron parte el intendente, Juan José Mussi; la subsecretaria de 
Promoción Sociocultural del Ministerio de Producción, Ciencia e 
Innovación Tecnológica provincial, Lorena Riesgo; y el secretario 
de Cultura y Educación municipal, Federico López. Asimismo, 
participaron la titular de la Secretaría Privada, María Del Carmen 
Flores; y el secretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa.
“Acá hay instituciones públicas y proyectos privados que están re-
cibiendo un apoyo del Gobierno provincial porque la pasaron mal 
durante la pandemia. Es un aporte fundamental para salir adelan-
te”, recalcó Mussi.A su vez, el Intendente expresó: “Hay que tener 
esperanza, por eso no hay que afl ojar. Tenemos que luchar todos 
por nuestra Argentina”. En tanto, Lorena Riesgo aseguró: “Es un 
placer venir a Berazategui y participar de estas jornadas que dan 
cuenta de un trabajo en conjunto entre el Gobierno provincial y 
los municipales”. Y agregó: “Fue un tiempo difícil el que nos tocó 
vivir, pero también de oportunidad, porque nos permitió pensar en 
un catálogo cultural y turístico bonaerense que nos brinda infor-
mación para pensar políticas públicas de manera tal que cada vez 
haya más propuestas de este tipo”. Por su parte, Federico López 
señaló: “Este fondo es la tercera vez que se entrega en Berazategui 
y es una muestra de que el Gobierno provincial nos acompaña y 
fortalece el entramado cultural de la ciudad”.

LOS ENTREGARON MUSSI JUNTO A FEDERICO LÓPEZ

Las cooperativas benefi cia-
rias fueron: Las Hormigas 
Podadoras, Safra, Osito 

Feliz y Ecotec. En tanto, los pro-
yectos presentados por otras 5 
cooperativas se encuentran en pro-
ceso de evaluación. Estas son la 
Cooperativa 12 Agosto, Unión de 
Trabajadores de la Tierra, El Mai-
zal Producciones, Cooperativa de 
Trabajo Hudson y Cooperativa de 
Trabajo Unión de Trabajadores de 
la Tierra Ltda.

“La idea de estos subsidios que 
impulsamos desde el Gobierno de 
la Provincia es que las cooperativas 
puedan llevar adelante sus activida-
des y fi nanciar sus gastos urgentes, 
para poder salir de la pandemia de 
la mejor manera posible. Ese es el 
objetivo que nos trazó el Gober-
nador (Axel Kicillof): brindarles a 
los cooperativistas las herramientas 
necesarias para que todo el sec-
tor productivo pueda recuperarse 
lo más rápido posible”, explicó 
Augusto Costa. En este marco, el 
ministro de Producción, Ciencia e 
Innovación Tecnológica bonaeren-
se destacó “el compromiso del Mu-
nicipio de Berazategui, porque tra-

bajando de esta manera articulada 
saldremos rápidamente adelante, 
con producción y trabajo”.

Asimismo, Mussi resaltó: “En 
Berazategui estuvimos 4 años ol-
vidados por el anterior Gobierno 
nacional y provincial. Durante 
todo ese tiempo no pudimos hacer 
todas las obras que venimos reali-
zando ahora, gracias al apoyo del 
presidente Alberto Fernández y 
del gobernador, Axel Kicillof”. Y 
agregó: “Además, estamos dejan-
do atrás la pesadilla de la pande-
mia e iniciando una nueva etapa, 
donde el sistema cooperativo es 
muy importante para la recupera-
ción económica y laboral que ne-
cesita nuestro país”.

El programa Impulso Coope-
rativo tiene como objetivo general 
contribuir al fortalecimiento de las 
cooperativas de trabajo de la Pro-
vincia de Buenos Aires mediante 
el otorgamiento de subsidios. Es-
tos están destinados a promover la 
ampliación y mejora de los proce-
sos productivos de estas organiza-
ciones, fortalecer sus estrategias 
de comercialización, impulsar 
transformaciones productivas y re-

adecuar las condiciones de trabajo.
Juan Palavecino, presidente 

de la Cooperativa Hormigas Po-
dadoras, expresó emocionado tras 
el acto: “Venimos de un momen-
to muy duro, no solamente por la 
pandemia sino también por los 4 
años anteriores, que los padeci-
mos y fueron muy duros. Pero, por 
suerte, llegó un Gobierno nacional 
y provincial que volvió a pensar 
en los cooperativistas y a confi ar 
en el impulso cooperativo, porque 
nosotros creamos fuentes de tra-
bajo. Por eso, este apoyo es muy 
importante para nosotros”.

También estuvieron presen-
tes el secretario de Trabajo de la 
Municipalidad de Berazategui, 
Juan Manuel Parra; la titular de la 
Secretaría Privada, María del Car-
men Flores; el secretario de Salud 
Pública e Higiene, Pablo Costa; la 
secretaria de Desarrollo Social y 
Comunitario de la Municipalidad, 
María Laura Lacava; el subsecre-
tario de Habilitaciones e Inspec-
ciones Comerciales e Industriales 
local, Martín Agromartín; y el di-
rector de la Secretaría de Trabajo, 
Matías Garavagno.

FEDERICO LÓPEZ PARTICIPÓ DEL ACTO 

 Mussi y Augusto Costa entregaron un fondo 
especial a Cooperativas de Berazategui
Cuatro cooperativas de Berazategui fueron benefi ciarias del subsidio Impulso Cooperativo. 
El acto de entrega de estos fondos fue encabezado por el ministro de Producción, Ciencia e 
Innovación Tecnológica de la provincia de Buenos Aires, Augusto Costa; y por el intendente 
Juan José Mussi, en compañía del secretario de Cultura y Educación, Federico López.
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“Nos han mandado fotos y 
hasta se decoraron muchos 
de los puntos de vacunación 

para recibir a los niños. La verdad 
hubo muchísima aceptación por 
parte de los padres de ese grupo 
etario, como también lo hubo entre 
los que tienen entre 12 y  18 años” 
mencionó el edil.

“Los niños que están siendo ci-
tados en esta primera etapa tienen 
comorbilidades, si esta a su alcan-
ce tienen que llevar algún certifi -
cado que indique la patología para 
saber qué medidas tomar, pero la 
idea es no entorpecer el momento 
porque sabemos que entre el tra-
bajo y las prioridades diarias hay 
situaciones en las que no se puede. 
Lo que nosotros tratamos de saber 
es si alguna vacuna anterior le dio 
algún tipo de alergia, para evitar 
inconvenientes, claro que hay un 
protocolo que se activa para que 
cualquier problema que surja se 
active. Pero con el interrogato-
rio inicial lo vacunamos con total 
tranquilidad” comentó el médico.

En tanto la vacunación para 
mayores también está en una eta-
pa avanzada en el distrito. “Más 
de 208 mil vecinos tienen las dos 
dosis y con primera dosis hay  más 
de 149 mil. Además está funcio-
nando muy bien la vacunación es-
pontánea para mayores de 30 años, 
personal de seguridad, salud y do-
centes, que no tengan la segunda 
dosis”.

El doctor Costa confi rmó du-
rante la charla que “el munici-
pio tiene todas las vacunas para 
cubrir la demanda interna”, que 
“a los niños de entre  3 y 11 se 
le aplica la Sinopharm, que es la 
única autorizada para este grupo” 
y que “dosis del segundo com-
ponente de la Sputnik V ya están 
llegando». Además indicó que «se 
logran realizar las combinaciones 
autorizadas para todos los que se 
dieron la primer dosis de Sputnik 
V, cuya combinación se puede ha-
cer con AstraZeneka y Moderna”. 

Recordó que no fue requisito 
“tener la segunda dosis para ir a 
votar” y reiteró que “hay vacunas 

sufi cientes para todos los vecinos 
que necesiten aplicarse alguna de 
las dos dosis”.  Y redondeó: “gra-
cias a un trabajo en equipo no he-
mos tenido problemas en ningún 
punto vacunación. Algunas perso-
nas querían una vacuna y quizás 
esa justo no estaba pero había otra 
siempre. Cuando surgía esto trata-
mos de dialogar del benefi cio de 
cualquiera de las vacunas para que 
nadie se vaya sin vacunarse”. 

Advirtió que tanto los adultos 
como los niños “con cuadro acti-
vo en las  vías áreas superiores, o  
con rinitis o mucosidad o cuadro 
alérgico,  lo recomendable es no 
vacunar en ese momento y esperar 
a que se pasen los síntomas”. 

Con turno
Puntualizó que “los menores 

de 3 a 11 años, al momento solo 
se vacunan con turno, para ir  ad-
ministrando la cantidad de vacu-
nas que tenemos. Siempre que se 
lanza un grupo etario se hace con 
turno previo, y en este caso lo re-
cibe el padre, la madre o el tutor”. 
A la vez que subrayó que “hay un 
tiempo de permanencia dentro del 
vacunatorio después de la inocu-
lación para un control necesario, 
donde cualquier signo de alarma,  
cualquier situación se puede revi-
sar. Puede haber después dolor en 
el brazo, lo que es habitual, o pre-
sentar febrícula o dolor muscular, 
esto tiene un efecto benefi cioso 
porque es la  respuesta inmunoló-
gica muy importante. Estos sínto-
mas si continua con los días debe 
hacerse una consulta con el médi-
co de cabecera”.

Vale destacar que los turnos se 
piden en la página del Ministerio 
de Salud. Hay que bajar la aplica-
ción y se pueden optar que el turno 
sea enviado por e-mail o por telé-
fono. El  personal administrativo 
de los centros de salud también 
está autorizado a pedir el turno.

“Sabemos que queda mucho 
por recorrer, el numero de vícti-
mas se redujo gracias al esfuerzo 
del personal municipal que realizó 
un trabajo integral, al tiempo que 
el intendente, Juan José Mussi  se 

comprometió con el tema de la 
pandemia en forma permanente. 
Tener su acompañamiento en este 
contexto fue fundamental, más por 
su profesión”.

Siguen testeando en Barrio 
Primavera, Asunción y en Centro 
Sabatto. Y continua el Operativo 
Detectar en lugares donde tene-
mos más demanda.

“Tenemos un equipo confor-
mado, que realiza un seguimiento 
posterior  a la enfermedad y que 
da cuenta de la disminución ex-
ponencial de casos en las últimas 
semanas. Los testeos siguen dis-
ponibles, y no está dedemás decir 
que no vamos a bajar los brazos y 
que es importante tener un rápido 

diagnóstico para aquellos que tie-
nen síntomas, porque sabemos que 
el Covid sigue circulando”. 

Antes de cerrar argumentó  que 
“en el contexto pandemia tuvimos 
que refuncionalizar los centros de 
salud, por esta situación algunas 
personas deben ponerse al día con 
los controles. Hoy estamos  re-
distribuyendo  los médicos a sus 
puestos de trabajo. Tuvimos  mu-
cho personal enfermo y eso atraso 

muchas consultas. Recién ahora la 
oferta puede contemplar la deman-
da de las patología crónicas. Antes, 
la gente por miedo no iba a los cen-
tros de salud pero estamos todos 
trabajando para ponernos al día”.

Según el doctor Costa, “no hay 
pacientes internados en terapia in-
tensiva  por Covid,  ni en el Evita 
Pueblo ni en las demás institucio-
nes privadas” lo que ya, en este 
momento, es para festejar.

BERAZATEGUI

Esta semana comenzó en toda la Provincia de Buenos Aires la vacunación contra el 
Covid -19 para los niños entre 3 y 11 años. Por este motivo dialogamos con el secre-
tario de salud Pública e Higiene municipal, doctor Pablo Costa, quien confi rmó que 
están todos los puntos de vacunación preparados para esta nueva etapa.  

Pablo Costa, Secretario de Salud e 
Higiene hizo un balance de gestión

SE INICIÓ LA VACUNACIÓN PARA NIÑOS DE ENTRE 3 A 11 AÑOS 
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Los hechos se sucedieron 
vertiginosamente, el 12 de 
julio de 1945 los sindicatos 

dirigidos por Borlenghi realizan un 
acto masivo el centro de la ciudad 
de Buenos Aires en Diagonal Norte 
y Florida. Al fi nalizar, la multitud 
de trabajadores comienzan a corear 
el nombre de Perón y lo proclaman 
como candidato a presidente. 

La manifestación obrera es 
respondida el 19 de septiembre 
por los sectores medios y altos 
con la Marcha de la Constitución 
y la Libertad, que reunió  200.000 
personas, marchando del Congre-
so a los barrios de clase alta como 
Recoleta, donde apoyan al ex pre-
sidente Rawson que sale al balcón 
de su casa.

El 8 de octubre de 1945, un 
enfrentamiento entre Perón y el 
general Eduardo Ávalos, jefe de 
la poderosa guarnición de Campo 
de Mayo es dirimido mediante una 
votación de los ofi ciales superiores 
que decide exigir la renuncia de 
Perón, que en esos momentos ejer-
cía simultáneamente los cargos de 
vicepresidente de la nación, secre-
tario de Guerra y secretario de Tra-
bajo y Previsión, decisión aceptada 
por Perón, quien renunció al día 
siguiente a todos sus cargos.

El 10 de octubre en el momen-
to que Perón deja el despacho, la 
CGT realiza un acto en su apoyo en 
la esquina de las calles Perú y Al-
sina. Perón pronuncia ante los allí 
reunidos un famoso discurso, que 

además se transmitió por radio, en 
el que detalla un avanzado progra-
ma de reivindicaciones laborales. 

El 11 de octubre Ávalos asu-
mió el cargo de Ministro de Gue-
rra. Ese mismo día  hubo un en-
cuentro de dirigentes opositores 
reunidos en torno a una Junta de 
Coordinación Democrática que, 
envalentonada por la marcha de 
los acontecimientos, decidió exi-
gir al Ejército que el poder fuera 
entregado a la Corte Suprema de 
Justicia, cuyo presidente era el Dr. 
Roberto Repetto, un jurista respe-
tado pero carente de toda expe-
riencia política.

El 12 de octubre luego de reci-
bir a la delegación militar Farrell 
solicitó la renuncia de todos los 
ministros, salvo Ávalos, y designó 
a Vermengo Lima como Ministro 
de Marina. Al mismo tiempo, en 
los alrededores del Círculo Mili-
tar, se realizó una manifestación 
espontánea de los sectores más 
conservadores y los estudiantes, 
que voceaban consignas antimili-
taristas y mantuvieron bloqueado 
el edifi cio. Circulaba además la 
exigencia de entrega del gobierno 
a la Corte que Ávalos, el Ministro 
de Guerra la consideró inacepta-
ble, trató de tranquilizarlos y les 

informó que Perón sería deteni-
do. La delegación regresó para 
informar a los manifestantes, que 
todavía estaban en el lugar, provo-
cando visiblemente su irritación.
Perón y Eva se fueron en auto-
móvil en la madrugada del jueves 
11 con “Rudi” Freude, hijo de un 
amigo suyo, y Juan Duarte hacia 
San Nicolás primero y a una isla 
del Delta después, dejándole dicho 
a Mercante que si era consultado 
no ocultara su paradero.

El 12 de octubre el presidente 
Farrell ordenó la detención de Pe-
rón y la policía fue a buscarlo a su 
departamento de la calle Posadas 
por lo que Mercante le comunicó 
al jefe de policía dónde se encon-
traba y al día siguiente guió al sub-
jefe de policía mayor D’Andrea 
hasta la isla, desde donde fue lle-
vado detenido a la cañonera “In-
dependencia”, la que a su vez lo 
trasladó a la Isla Martín García. 

El sábado 13 de octubre Farrell 
se entrevistó con el Procurador Ge-
neral de la Nación, Juan Álvarez  y 
le propuso que formara un gabinete 
como una suerte de primer minis-
tro, siguiendo así una sugerencia 
del dirigente radical de Córdoba 
Amadeo Sabattini. Se trataba de 
una solución de compromiso en 

la cual sin transferir el poder a la 
Corte se encomendaba a un civil de 
prestigio la conducción del proceso 
que desembocaría en las eleccio-
nes. Álvarez se tomó su tiempo: un 
día para hacer consultas antes de 
aceptar el cargo y cuatro días más 
de consultas para elegir los candi-
datos, con lo cual recién tuvo la lis-
ta preparada el 17 de octubre.

El domingo 14 Perón le escri-
bió una carta a su amigo el coronel 
Mercante en la que le dice entre 
otras cosas:”Con todo, estoy con-
tento de no haber hecho matar un 
solo hombre por mí y de haber 
evitado toda violencia. Ahora, he 
perdido toda posibilidad de seguir 
evitándolo y tengo mis grandes 
temores que se produzca allí algo 
grave... Le encargo mucho a Evita, 
porque la pobrecita tiene sus ner-
vios rotos y me preocupa su salud. 
En cuanto me den el retiro, me 
caso y me voy al diablo…”

El 15 de octubre la FOTIA de-
claró en Tucumán una huelga gene-
ral, y esa misma noche hicieron lo 
mismo varios sindicatos de Rosa-
rio, exigiendo la libertad de Perón. 
Los obreros de la carne de Berisso 
se movilizan masivamente y el 16 
de octubre entran en Ensenada. Lo 
mismo ocurría en Valentín Alsina, 

Como Día de la Lealtad se conoce en la Argentina a la conmemoración 
anual del 17 de octubre de 1945. Ese día se produjo en Buenos Aires una 
gran movilización obrera y sindical que exigía la liberación de su líder, el 
coronel Juan Domingo Perón, quien desde la Secretaría de Trabajo y Previ-
sión Social creada a pedido suyo, promovió los derechos de los trabajadores.
Es considerado como el día de nacimiento del peronismo y uno de sus 

máximos símbolos, así como uno de los momentos más importantes de la 
historia del movimiento obrero argentino. Más allá del nombre dado por el 
Partido Justicialista, también es llamado Día de la Lealtad Peronista y 17 
de Octubre; actualmente la fecha ya no es un feriado nacional, como sí lo 
era en las dos primeras presidencias de Perón entre 1946 a 1955 cuando 
fue derrocado por la ‘fusiladora’.

El día que nació el Peronismo
17 DE OCTUBRE - DÍA DE LA LEALTAD
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Lanús, Avellaneda y otras localida-
des del sur del Gran Buenos Aires. 
También al mediodía del 16 los 
obreros ferroviarios de Tafí Viejo 
habían abandonado los Talleres

El día miércoles 16 de octubre 
era día de pago de la quincena, los 
obreros se encontraron con que el 
salario del feriado 12 de octubre no 
se pagaba, a pesar del decreto fi r-
mado días antes por Perón. En con-
secuencia en la noche del miércoles 
16 se reunió el Comité Confederal 
de la CGT y luego de un largo de-
bate se decidió declarar una huelga 
para el 18. Un sector importante de 
la CGT, enrolado en los partidos 
Comunista y Socialista identifi caba 
a Perón con el nazismo y reclamaba 
su destitución, coincidiendo con la 
embajada norteamericana. Si bien 
la CGT no auspició la movilización 
que tendría lugar al día siguiente, la 
declaración de huelga sirvió como 
impulsor para que varios sindicatos 
y los trabajadores en general, que 
estaban en alerta desde días antes, 
se sintieran avalados para las accio-
nes a emprender. Perón, alegando 
problemas de salud, consiguió que 
lo a trasladen al Hospital Militar.

En la madrugada del día 17 
comenzó una movilización de los 
trabajadores de La Boca, Barracas, 
Parque Patricios y de los barrios po-
pulares del oeste de Capital Federal 

así como de las zonas industriales 
de sus alrededores. Fue muy impor-
tante el número de trabajadores que 
salió de Berisso, localidad cercana 
a La Plata donde había importantes 
frigorífi cos, en la que estuvo muy 
activo a favor de la movilización el 
dirigente gremial Cipriano Reyes. 
Los obreros no ingresaban a traba-
jar en las fábricas y talleres e iban 
recorriendo los establecimientos 
vecinos incitando a abandonarlos 
a quienes se encontraban en ellos 
para luego marchar coreando con-
signas en favor de Perón por las 
calles principales hacia el centro de 
la Capital Federal. La acción estaba 
apenas coordinada por algunos di-
rigentes gremiales que habían esta-
do agitando los días anteriores y la 
principal fuerza de impulso prove-
nía de esas mismas columnas que 
mientras marchaban retroalimenta-
ban el movimiento.

Inicialmente la policía levan-
tó los puentes sobre el Riachuelo 
que son el paso obligado hacia la 
Capital para quienes provenían de 
la zona sur. Algunos manifestantes 
cruzaron a nado o en balsas hasta 
que, más tarde, los puentes fueron 
bajados. La policía, claramente fa-
vorable a Perón, no obstaculizó la 
marcha e incluso algunos de sus 
integrantes intercambiaron expre-
siones de simpatía con los manifes-

tantes, cuyas consignas nada tenían 
que ver con el reclamo de la CGT 
sino que expresaban su apoyo a Pe-
rón y la exigencia de su liberación.

El presidente Edelmiro J. Farrell 
mantuvo una actitud prescindente. 
El nuevo ministro de Guerra gene-
ral Eduardo Avalos observaba a los 
manifestantes y se negó a movilizar 
las tropas del cuartel de Campo de 
Mayo que en unas horas podían lle-
gar a la Capital Federal, como se lo 
pedían algunos jefes del ejército y el 
ministro de Marina. Avalos confi aba 
en que la manifestación se disol-
vería por sí sola pero al comprobar 
que, por el contrario, era cada vez 
más numerosa, accedió a entrevis-
tarse con Perón en el Hospital Mili-
tar. Tuvieron una corta reunión en la 
que pactaron las condiciones: Perón 
hablaría a los manifestantes para 
tranquilizarlos, no haría referencia 
a su detención y obtendría que se 
retiraran y por otra parte el gabinete 
renunciaría en su totalidad y Avalos 
solicitaría su retiro.

A las 23:25 hs Perón salió a 
un balcón de la Casa de Gobierno. 
Agradeció su presencia, recordó 
su labor en el gobierno, informó 
sobre su pedido de retiro, prometió 
continuar defendiendo los intere-
ses de los trabajadores y, fi nalmen-
te, pidió a los concurrentes que se 
desconcentraran en paz.
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+++ Además

“Vamos a frenar los 
atropellos del kirchnerismo”
n El candidato a concejal en Berazategui habló con la prensa y 
dijo: “el vecino ve a las medidas del gobierno como un manotazo 
de ahogado con fi nes electorales”.
El espacio de JUNTOS en Berazategui se encuentra a tan sólo 
10% de poder vencer al Frente de Todos en la ciudad en la que el 
mussismo gobierna hace más de tres décadas. Sobre este momen-
to, el primer candidato a concejal, Julian Amendolaggine se mos-
tró entusiasmado por el desempeño que puede repetir el espacio en 
la elecciones generales de noviembre: “somos un espacio hetero-
géneo, con candidatos que representamos al PRO, a la UCR, al 
Peronismo Republicano, a la Coalición Cívica, al GEN; y muchos 
otros que buscan un objetivo en común: frenar los atropellos del 
kirchnerismo. Y si mantenemos o mejoramos el resultado de la 
PASO, esto va a suceder”.
“Hace falta que la gente conozca a los concejales que los represen-
tan en el Concejo Deliberante. Nuestro compromiso es que nuestro 
bloque de oposición esté en cada barrio, escuchando las problemá-
ticas y comunicándole a los vecinos lo que sucede en el recinto, 
los temas que se tratan, lo que el municipio hace con los recursos 
que son de todos”, completó. Por otra parte, dijo que “al vecino le 
preocupa la inseguridad y la difícil situación económica, por la falta 
de trabajo y lo que cuesta llegar a fi n de mes. En cuanto a cuestiones 
específi cas de Berazategui, la falta de agua y de infraestructura son 
los dos temas por el que más reclaman los vecinos”.
Además advirtió que “el Gobierno toma medidas ideológicas en 
materia económica, que son evidentes, y mucho vecinos creen que 
son manotazos de ahogados electoralistas. Prohibir la exportación de 
carne hace que se produzca menos y suba el precio de a carne, justo 
lo contrario a lo que dicen que buscan lograr. Hoy el relato del asado 
es insostenible, porque está mas caro, y encima nos quedamos sin los 
dólares y los puestos de trabajo que genera esa cadena de valor”.
“Siguen profundizando los problemas, y regalar heladeras porque 
sí no va a hacerles ganar la elección, porque la gente no se va a 
olvidar del tiempo que estuvo sin poder ir a trabajar, sin escuelas 
para sus chicos, sin poder despedir a los seres queridos que ya no 
están”, cerró.

JULIAN AMENDOLAGGINE

De acuerdo a los rumores, 
el reclamo del ARI y de 
otros sectores es que los 

candidatos “peronistas” de Juntos, 
“ningunean” al los radicales. So-
bre esto el dirigente aclaró:  “Hay 
que entender que el gana tiene la 
posibilidad de conducir y el resto 
tiene la obligación de acompañar. 
Se esta trabajando en una mesa 
política con los distintos referen-
tes de cada espacio, para ver cómo 
colaborar con los candidatos. Pue-
de ser que haya falta de experien-
cia en algunos candidatos pero yo 
como presidente del radicalismo 
no voy a permitir que se ningunee 
a los  radicales. Cada candidato 
tiene una función importante que 
cumplir”.

Dijo también que “hay cosas 
que se van a ir modifi cando”, y 
opinó que en este escenario “no 
hay que ver lo chiquito muchas ve-
ces. Porque escaramuzas va a ha-
ber siempre pero no se va a romper 
la relación. Quienes tenemos más 
experiencia vamos a colaborar con 
los primeros candidatos y que to-
dos puedan actuar en forma con-
junta, porque acá no hay jefes, es-
tamos en una mesa redonda y cada 
cual cumple un rol. Lo importante 
es que tenemos que trabajar para 
adelante”.

“Tiene que haber una mesa po-
lítica donde estén representados 
todos los espacios, porque en los 
primeros cuatro lugares no están 
representados los sectores que 
conforman Juntos en Berazategui” 
explicó Naddaf quién consideró: 
“los candidatos son una circuns-
tancia, hay referentes partidarios 
que vienen trabajando desde hace 
muchos años y tienen que decir 
que es lo mejor para Berazategui. 
Acá lo más importante es decir 
que es lo que queremos para Bera-
zategui, y cómo mejoramos lo que 
está mal”.

Posteriormente, el titular de la 
UCR, analizó los votos obtenidos. 
“(Facundo)Manes tuvo un impul-
so muy grande en las últimas se-
manas, pero se notó más en el in-
terior de la provincia, en lo local y 
el conurbano nos faltó trabajo para 
obtener un mayor caudal de votos, 
pero no hay que desestimar los que 
hubo, pero las internas son así, la 
gente decidió y hay que respetarlo, 
pero no hay que dejar que el árbol 
tape el bosque, lo que es más im-
portante, los concejales tienen que 
trabajar en forma conjunta para los 
vecinos”.

Criticó a los que “ya están 
pensando en el 2023, porque se 
equivocan” opinó. “Ahora son las 
legislativas y hay que dar respues-
tas. Perdió 20 puntos el ofi cialis-
mo y hay que ver como crecemos 
nosotros con esa circunstancia”. 
Para muchos, de acuerdo a los 

últimos resultados, el ofi cialismo 
podría obtener siete concejales, 
Juntos 5 y la izquierda estaría en 
condiciones de lograr un concejal.

“Lo importante es ser claros 
con los vecinos, transmitirles  pro-
puestas, unidad, que sepan que 
somos una alternativa seria y con-
fi able, y no un grupo de improvi-
sados que arma listas para poner 
concejales. Todos queremos llegar 
a lograr la intendencia, pero tene-
mos que lograr primero que los 
concejales respondan a la unidad y 
no saquen los pies del plato,  sino 
seriamos un mamarracho nueva-
mente”.

“Vamos a demostrarle a la so-
ciedad que estamos para discutir 
cosas más serias, esperemos que 
no haya gente que salte la banca 
como mejor le sirve, como ya paso 
sino que piense en hacer bien las 
cosas” puntualizó Naddaf. 

“JUNTOS”  ALEJADOS O DESPARRAMADOS 

Tenemos distintas visiones, pero lejos de 
llegar a una ruptura, aseguró Jorge Naddaf
“La ubicación en las listas la dieron los propios votantes, y ha quedado claro. Hoy estamos 
cerca de lograr un resultado histórico, por eso tenemos que estar más juntos que nunca. No 
veo un reclamo, ni una división, claro que como en toda alianza electoral va a haber distin-
tas visiones de cómo queremos llegar mejor al 14 de noviembre, pero no tenemos que llegar 
a la ruptura” indicó Jorge Naddaf, presidente del Comité local de la Unión Cívica Radical.
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Luego opinó, sobre las dife-
rencias entre los candida-
tos: “una interna siempre 

deja rispideces. Había dos listas 
parecidas. Pero se dio una compe-
tencia fuerte, sobre todo en las úl-
timas semanas. Fue agotador. Fue 
un caos muy grande, pero nada 
que no pueda solucionarse con el 
dialogo y con tiempo”.  Y destacó: 
“estamos tratando de emprolijar 
todo. No creo que haya diferencias 
personales, solo políticas o de es-
tructura que pueden resolverse”. 

Según rumores de las últimas 
semanas, el radicalismo es el más 
enojado de los sectores que com-
ponen la coalición y sobre esto, 
Biondo opinó. “Tendrán que re-
plantearlo dentro de  la propia 
UCR, puertas  para adentro”. La 
polémica más fuerte se disparó 
luego de la elección de un pe-
ronista para encabezar la lista. 
(Dante Morini). El propio candi-
dato a edil, reconoció que con la 
UCR tienen “una muy buena rela-
ción. La idea siempre es trabajar 
en conjunto”. 

En otro orden, negó que el líder 
del Pro, Julián Amendolaggine “se 
esté cortando solo”. Ante esto su-
brayó: “eso no es así y lo digo con-
vencido por haber formado parte 
de su Lista. Tuvimos reuniones 
con él y aunque la lista conductora 
es la que conduce Julián, se está 
escuchando a los demás espacios 
teniendo en cuenta las opiniones 
de todos. Nuestro eje es la  partici-
pación. Sabemos que si queremos 
ganar en el 2023 tenemos que estar 
todos los espacios juntos”.

El candidato contó que luego 
de las elecciones en la calle se notó 
“una mayor adhesión de la gente. 
No nos creemos Dios, solo gana-
mos una PASO, pero hemos hecho 
una gran campaña. Además sabe-
mos que a esto nos llevó el gran 
rechazo que tiene mucha gente al 
Kirchnerismo. Se han mandado 
muchas cag... como poner a Ani-
bal  Fernández como ministro de 
seguridad, porque es el que peor 
imagen tiene en el arco kirchneris-
ta. Creo que ese tipo de cosas hará 
que suba nuestro caudal de votos”.

Desde el momento en que la 
oposición salió a hablar del ofi -
cialismo, el propio intendente. 
Juan José Mussi,  opinó que su 
discurso “es criticar por criticar, 
simplemente”. Contra esto Bion-
do disparó: “Mussi siempre dice 
que su propuesta la demuestra con 
obras, y no solo en campaña, pero 
se que  si hubiese  hecho las obras 
que prometió en estos 40 años 
seríamos Dubai, o Miami. Pero 
como contrapartida con las obras 
que él indica que se hicieron esta-

mos más cerca del subdesarrollo 
que del desarrollo. Somos Bera-
zategui,  no tenemos agua, ni luz, 
y aun quedan muchas calles sin 
asfalto, intransitables. Yo vivo en 
Plátanos y una vecina no pudo ser 
atendida adecuadamente, y murió 
porque una ambulancia no pudo 
entrar desgraciadamente, hace 
muy poco tiempo”.

“Criticamos pero siempre tu-
vimos la voluntad de colaborar. 
Queremos que a Berazategui le 
vaya bien y no queremos que el 
intendente nos engañe. No solo 
tiene que mejorar su vida perso-
nal, el funcionario tiene que  servir 
para mejorar la vida del ciudada-
no” sostuvo Biondo quien destacó: 
“tenemos muchos proyectos y ca-
pacidad para construirlos. Nuestro 
equipo está conformado por un 
montón de profesionales capaces 
de encarar soluciones a los con-
fl ictos actuales, pero eso si,  nece-
sitamos saber en qué condiciones 
vamos a estar cuando nos toque 
gobernar. Lo principal es que gen-
te nueva se haga cargo del gobier-
no después de tantos años”. 

Confi ó que “el clima preelec-
ciones se empieza a asemejar a lo 

que paso en 2019. El que te de-
fendió lo hace a muerte y el que 
te odia lo hace al extremo. Hay 
muchos fanáticos que no están de 
acuerdo con nuestra victoria y ten-
go que reconocer que antes de las 
PASO no había ese clima porque 
no se sabía que iba a pasar. Hoy 
está todo mas polarizado. Hoy te 
quieren o te aborrecen. Por suerte 
la mayoría aun nos demuestra ca-
riño y eso nos llena de esperanza, 
de que nos puede ir mejor que en 
las PASO”.

Finalmente, sobre la recorrida 
que hizo Diego Santilli en Bera-
zategui, precisó: “ la recepción 
fue buena. No fue ultramasivo, 
porque no lo pretendíamos así. 
Fue una visita corta, habrá otra 
mejor programada en otro lugar. 
Nuestra idea es que la gente que 
no es militante se sume al evento 
porque vamos a ir a buscar a esos 
vecinos que votaron a los partidos 
que quedaron afuera.  Además sa-
bemos que la interna fue corta y no 
pudimos ir a visitar todos los luga-
res que hubiésemos querido, pero 
a partir de ahora queremos hacer 
todo lo que nos quedo pendiente 
en las PASO”.

POLÍTICA

+++ Además

Federico López recorrió 
comercios de Sourigues
n El candidato a 1° concejal por la lista del Frente de Todos, 
Federico López, continúa recorriendo distintos puntos de Bera-
zategui de cara a las elecciones generales que se celebrarán el 
próximo 14 de noviembre. En esta oportunidad, López estuvo en 
la zona comercial de Av. Antártida Argentina y Camino General 
Belgrano, Sourigues.
Allí, declaró: “Berazategui tiene todo para seguir creciendo y por 
sobre todas las cosas tiene vecinos y vecinas con un compromiso 
y amor inigualable por su ciudad. Nuestro objetivo es acompañar-
los siempre”. Durante su recorrida visitó los siguientes comercios: 
Panadería La Primera, Carnicería Gini, Artículos de limpieza Los 
Cuñados, Artículos de limpieza Luciana, Granja Pitru, Zapatería 
El Trébol, Puesto de diarios Manolo, Librería Aboe, Casa Ricci, 
Perozzi y Deportes La Flecha.
Asimismo, el candidato de Juan José Mussi conversó con vecinos 
y vecinas a quienes acercó las propuestas del Frente de Todos.

CONTINÚA LA CAMPAÑA POR TODO BERAZATEGUI

DR. MARCOS BIONDO DE JUNTOS

“Vamos a trabajar para sacar la mayor cantidad 
de concejales, y ganar la intendencia en el 2023”
 El candidato a concejal de Juntos, doctor Marcos Biondo explicó que el sector se está “ordenando” ya que las 
tres listas que se presentaron ahora deben “ensamblarse”. “Tenemos que ordenarnos antes de dar propuestas. 
Estamos conformando reuniones de los tres espacios para trabajar con una propuesta unifi cada” planteó en 
una entrevista en el programa “La Mañana desde Berazategui”. Y dispuso: “ Todos queremos que ganen la 
mayor cantidad de concejales posibles porque vamos a trabajar para ganar la intendencia en 2023”. E indicó:  
“Vamos a trabajar todos para que a la Lista le vaya lo mejor posible”.
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Randazzo advirtió que “no 
es algo nuevo, es sinónimo 
de muchos años de desi-

dia, y hace falta ponerse a trabajar 
en serio en proyectos concretos, 
pero como tantos otros temas la 
mezquindad de las dos fuerzas 
más grandes ha hecho imposible 
discutir políticas de largo plazo”, 
agregó en declaraciones radiales el 
candidato de Vamos con Vos.

 “Los que vivimos en la pro-
vincia sabemos lo que signifi ca 
salir con miedo a la calle, y sentir 
que pasan los gobiernos y sigue 
habiendo un Estado que no te da 
ningún tipo de protección ni solu-
ciones”, afi rmó el candidato a di-
putado nacional.

 “La emergencia social no pue-
de ser una excusa para la toleran-
cia de los delitos que se cobran sus 
víctimas sobre todo justamente 
entre los sectores más desfavo-
recidos de la sociedad”, advirtió 
Randazzo, quien aseguró que des-

de su espacio “tenemos propuestas 
concretas para llevar al Congreso 
sobre cada uno de los temas que 

preocupan a la sociedad”.
 En el marco de su recorrida 

electoral por la provincia de Bue-
nos Aires, acompañado por  su 
compañera de lista Carolina Cas-
tro, Randazzo visitó los partidos 
de Tandil y Olavarría, donde re-
tomó las conversaciones con ve-
cinos y también con referentes de 
su espacio. 

 Acompañado también por can-
didatos de la 5ta y 7ma sección 
electoral, y de cara a las elecciones 
legislativas del 14 de noviembre, 
Randazzo brindó una conferencia 
de prensa enfocada en los “proble-
mas básicos” que la sociedad nece-
sita resolver. Entre ellos, mencionó 
también a la pobreza y aseguró que 
“de ella, solo se sale creciendo, ge-
nerando riqueza y trabajo”.

 Acto seguido, atribuyó la pro-
fundización de dicha problemática 
a “la ausencia del Estado”. “Nece-
sitamos un Estado que intervenga 
para generar igualdad de oportuni-
dades entre los ciudadanos y que 
ofrezca servicios básicos de cali-
dad que permitan determinar una 
misma línea de largada”, insistió a 
continuación.

ACTUALIDAD

+++ Además

n  La directora ejecutiva de la ANSES, Fernanda Raverta, dio 
detalles del Complemento Mensual para el Salario Familiar que se 
pagará a partir de este mes a trabajadores en relación de dependencia, 
monotributistas hasta la categoría D y quienes cobran la Prestación 
por Desempleo. Durante las declaraciones, que fueron realizadas en 
Radio La Red y El Destape Radio, Raverta destacó que la medida: 
“tiene que ver con una decisión del Presidente de la Nación, de pensar 
en cómo ayudar y acompañar a las familias de los trabajadores asala-
riados. Ustedes saben que se hace un enorme esfuerzo de complemen-
tos alimentarios para las familias que no tienen trabajo registrado con 
la Tarjeta Alimentar y con la Asignación Universal por Hijo. Bueno, 
esta medida es para casi 2 millones de titulares que cobran asignacio-
nes familiares por más de 3 millones de niños, niñas y adolescentes”.
“El primer mes va a ser el de octubre, que va a tener un com-
plemento mensual que, en este caso, va a duplicar la asignación 
familiar. Hoy, un trabajador que tiene un hijo y cobra por ingreso 
familiar hasta 78 mil pesos de salario, es decir un trabajador rango 
1, cobra 5063 pesos de asignación familiar. Bueno, en octubre va a 
cobrar 10.126 pesos por cada uno de sus hijos”, detalló la direc-
tora ejecutiva. “Esto signifi ca que ninguna de las asignaciones de 
trabajadores con ingresos familiares hasta 78 mil pesos y monotri-
butistas A, B y C; va a ser menor a 10.126 pesos. Y los del rango 
2, que cobran entre 78 mil y 105 mil (monotributo categoría D) 
también cobrarán 6830 pesos”, aclaró Raverta.
 “Es una excelente noticia para esas familias que están haciendo 
un esfuerzo enorme, que ponen mucho sacrifi cio en el esfuerzo 
de trabajar todos los días, de llegar a fi n de mes, que la pelean día 
a día. Con esta medida lo que hacemos como Estado es acompa-
ñarlos aún más”. Y concluyó: “Somos un gobierno que cree en 
la responsabilidad de generar condiciones desde que asumimos 
la gestión y esta medida tiene que ver con eso, con no negar el 
esfuerzo individual, pero saber que cuando es acompañado por 
políticas públicas que generan condiciones, ese esfuerzo indivi-
dual alcanza hasta fi n de mes, rinde más y acompaña el desarrollo 
de los trabajadores”.

FERNANDA RAVERTA

“Con esta medida el estado 
acompaña a los trabajadores 
que la pelean día a día”

CANDIDATO A DIPUTADO NACIONAL

Randazzo: “la inseguridad en la 
provincia no se aguanta más y 
hacen falta proyectos concretos”
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El primer candidato a conce-
jal de Juntos en Quilmes, 
Ignacio Chiodo, está en el 

ojo de la justicia de Salta que in-
vestiga el robo de caños del Ga-
soducto NEA por formar parte 
del estudio que defi ende a Matías 
Rossi, imputado por robo agra-
vado y fraude a la administración 
pública en este caso. Incluso mien-
tras formaba parte de la municipa-
lidad quilmeña, Chiodo habilitó 
un lugar para que Rossi dejara los 
tubos que posteriormente se cons-
tataron como robados. El abogado 
es hombre de confi anza de Marti-
niano Molina, ex mandatario de la 
localidad. 

El mediático cocinero, ex in-
tendente y ahora candidato a di-
putado bonaerense quedó envuelto 
en una polémica luego de que la 
justicia salteña que sigue el caso 
del robo al gasoducto empezara a 
considerar a Chiodo dentro de la 
investigación judicial. 

Como parte del estudio Chiodo 
y Asociados, el primer candidato a 
concejal de Quilmes quedó en el 
ojo de la tormenta por pertenecer 
al grupo de juristas que defi ende 
al empresario Matías Rossi, quien 
está imputado por fraude a la admi-
nistración pública y robo agravado 
en el caso de robo de caños del Ga-
soducto del NEA. La polémica que 
envuelve al hombre de confi anza de 
Molina se da en plena carrera hacia 
las elecciones del 14 de noviembre. 
En las internas que se celebraron el 
domingo de las primarias, Chiodo 
triunfó sobre el candidato radical 
Fernando Pérez con un contunden-
te 71,13% sobre el 28,86%. 

“Él trabaja en el estudio Chio-
do, que es del padre, y como ese 
trabajo tienen otros. Él es abogado 
de una de las partes, como tantos 
abogados que hay. La Justicia está 
para actuar”, fueron las declaracio-
nes de Martiniano Molina sobre el 
caso al medio NuevaBA.“La Jus-
ticia avanzará como corresponde, 
nosotros estamos a favor de que la 
Justicia actúe independientemente 
del poder político y de que la ley 
se haga cumplir”, concluyó. 

Según consignó NA, desde el 
entorno de Chiodo afi rmaron que 
era su padre quien llevaba adelante 
la defensa de Rossi, pero el 24 de 
junio y el 29 de septiembre se vio 
al candidato a concejal actuando 
con su defendido. 

La trama que investiga la Justi-
ca Federal de Salta

La causa de los tubos en el nor-
te del país investiga la sustracción 
de al menos 52 caños que tienen 
a Rossi, cabeza de la empresa Co-
Marfi l SA, como uno de los impli-

cados. Los vínculos entre el can-
didato a concejal y el empresario 
acusado pueden encontrarse más 
atrás, cuando Chiodo era subse-
cretario de Coordinación Jurídica 
y Asuntos Penales de la Municipa-
lidad de Quilmes y le dio el vis-
to bueno a Rossi para utilizar un 
predio PRESOL SA donde luego 
aparecerían los tubos del gasoduc-
to robados.

La justicia pone la mira en ese 
hecho porque se presume que los 
elementos robados llegaron hasta 
Quilmes con documentación ilíci-
ta. La justicia mantiene la postura 
de que Rossi no podía desconocer 
que estos tubos habían sido sus-
traídos ilegalmente ya que tenían 
el número de serie limados. Ade-
más, tienen el dato de que durante 

la intendencia de Martiniano Mo-
lina, la municipalidad quilmeña y 
PRESOL SA tenían un contrato de 
alquiler del lugar para guardar ve-
hículos secuestrados.El abogado 
de la empresa era, en ese momen-
to, Amílcar Chiodo y en los des-
pachos de la casa de gobierno del 
municipio del sur del conurbano 
sus hijos Ignacio y Juan Manuel 
estaban en funciones. 

Al día de hoy, Rossi cuenta 
con el benefi cio de exención de 
prisión dictada después de que la 
fi scal Ximena Santoro solicitara 
su detención el 29 de marzo pasa-
do. Para la letrada, el empresario 
contaba con los medios sufi cientes 
para entorpecer la investigación y 
fraguar pruebas. 

(FUENTE: perfi l.com)

QUILMES

+++ Además

Quilmes presente en el Foro 
Mundial por los Derechos Humanos
n Por segundo año consecutivo, el Municipio de Quilmes fue 
invitado a participar en el 11° Foro Mundial de las Ciudades por 
los Derechos Humanos, organizado por Ciudades y Gobiernos 
Locales Unidos (CGLU) y la ciudad surcoreana de Gwangjuentre 
el 7 y el 10 de octubre. El director de Relaciones Internacionales 
de Quilmes, Fernando Collizzolli, disertó como orador junto a au-
toridades de las ciudades de Barcelona, Viena, Ciudad de México 
y Montreal en la sesión plenaria del día inaugural.
Allí, Collizzolli destacó los principales avances en las políticas im-
plementadas por el Gobierno Municipal que tienen por objetivo el 
cumplimiento de los Derechos Humanos desde una visión integral 
y transversal a través, particularmente, de los compromisos asumi-
dos por la gestión de la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza.
En ese sentido, el funcionario destacó la importancia de la pers-
pectiva feminista del Municipio expresada en el “Plan Municipal 
para la Igualdad de Géneros” y la centralidad de las políticas de 
memoria, verdad y justicia con la transformación del ex Cen-
tro Clandestino de Detención “Pozo de Quilmes” en Sitio de la 
Memoria. En tanto, el Director de Relaciones Internacionales 
afi rmó que la creación de una Dirección de Migrantes en el distrito 
representa un gran avance en el acceso a los derechos de las y los 
migrantes y del respeto de la interculturalidad en la ciudad.

DE MANERA VIRTUAL

AngélicaAngélica
Parapsicóloga - Tarotista

Soluciona todos tus problemas
abre caminos

lunes a viernes de 10 a 19 hs.

2456-8867

LO VINCULAN A MATIAS Y JOSE ROSSI

 Investigan al primer candidato a concejal 
de Quilmes por lazos con un empresario 
acusado de robar caños de un gasoducto
Ignacio Chiodo es parte del estudio que defi ende al empresario Matías Rossi, acusa-
do de sustraer los tubos y guardarlos en un predio de Quilmes que habría tenido la 
autorización del ahora candidato a concejal mientras era funcionario municipal.




